
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 10.04.2017 n.6 della 3^ Commissione Consiliare.

L'anno duemiladiciassette, il giorno dieci  del mese di Aprile, alle ore 10,00, si è riunita la 3^ 

Commissione Consiliare  giusta  convocazione tramite e-mail del 05.04.2017, in cui sono stati 

invitati anche i Cnsiglieri Comunali, per trattare il seguente o.d.g.: Il ritardo nell'approvazione del 

rendiconto 2014(29.06.2015) rispetto ai termini di legge.

Sono presenti  Mirabella Felicia Maria  Presidente, Buscema M.,Scala E.Morana E e Caruso C. 

quali compontenti della 3^ Commissione Consiliare e i Consiglieri Comunali Alfano D.,Pacetto 

C.,Giannone V.,Trovato R.,Iurato M.e Marino M.Presenti anche il Presidente del Consiglio Demaio 

D., il V.Segretario Dott.ssa Drago V.,Il Capo Settore Finanze Dott.ssa Galanti G. e l'Assessore al 

Bilancio Vindigni G.

In premessa il Presidente della Commissione propone che le riunioni della 3^ Commissione per 

trattare questi argomenti vengono svolte senza percepire il gettone di presenza.La proposta del 

Presidente della Commissione viene approvata all'unanimità dei presenti.

Il Presidente chiede al Capo Settore Finanze di relazionare in merito all'o.d.g. odierno.

La Dott.ssa Galanti relaziona in modo dettagliato sull'o.d.g. ed elenca tutti i dati cronologicamente 

inerenti il rendiconto 2014, riferisce che stante le difficoltà riscontrate l'atto è stato approvato in 

ritardo, e gli adempimenti da portare avanti sono in contiunuo aumento.

Il Consigliere Caruso C. chiede le motivazioni per le quali il Capo Settore Finanze, non è nelle 

condizioni di svolgere il proprio lavoro , quindi il rispetto dei tempi; chiede inoltre perchè non 

arrivano i dati richiesti ai Capi Settore, che comportano inevitabilmente problemi al Settore di 

competenza. Questa Commissione continua il Consigliere Caruso non deve indagare, ma capire e 

risolvere i punti critici da migliorare.

La Dott.ssa Galanti afferma che è stato difficile lavorare, le regole sulla contabilità sono cambiate, 

pertanto anche la struttura ne ha risentito. Sarebbe stato utile un corso di formazione per i 

dipendenti per capire questi cambiamenti ma in quel periodo non è stato possibile 

attuarlo,evidenzia inoltre la carenza di formazione e professionalità tecnica dei dipendenti.

Per il Consigliere Caruso C. la formazione del personale è necessaria ed importante.

L'Assessore Vindigni evidenzia le difficoltà legate alla carenza di personale ed alla formazione 

degli stessi che rende ancora più difficoltoso, il rispetto dei termini di legge previsti per la stesura e 

presentazione dei vari atti inerenti i Bilanci comunali. Lo stesso non nasconde che in atto ci sono 



difficoltà strutturali dell'Ente e che la norma nazionale non aiuta a superarle. 

La Consigliera Trovato Rita M. concorda con l'intervento fatto dal Consigliere Caruso sulla 

formazione del personale,chiede ai colleghi consiglieri se questa Commissione deve continuare o 

terminare;questa Commissione non vuole indagare, ma produrre, altrimenti non avrebbe senso 

fare queste riunioni.La macchina amministrativa continua la Consigliera Trovato deve essere 

oliata,migliorata, bisogna fare azioni migliorative anche con  la possibilità di avere un supporto 

esterno.

Per il Consigliere Caruso, in questa riunione c'è stato un confronto positivo,  chiede  di avere 

chiarezza sugli atti, non è intenzione di questa Commissione mettere in difficoltà la progettazione 

dell'Amministrazione, chiede inoltre di verificare anche i dettagli fatte dalla Corte dei Conti.

Anche per il Consigliere Scala per superare tali  difficoltà occorre puntare sui corsi di formazione 

per il personale.

La  Dott.ssa Galanti, comunica che a breve  bisognerà approvare il piano di riequilibrio.Sia 

l'Amministrazione che il Settore sono impegnati alla formulazione dell'atto.Comunica di dare la 

propria disponibilità ad un incontro prima che l'atto venga presentato per il  Consiglio Comunale., 

per un confronto in merito.

Il consigliere Marino M. prende atto delle difficoltà del momento degli uffici,chiede per il futuro di 

essere messo in grado di verificare nei tempi giusti le proposte del Settore.

Non essendoci altri interventi, alle ore 12,10 la seduta sciolta.

 

  Il Verbalizzante Il Presidente della Commissione
  f.to G.Donzella                   f.to Mirabella Felicia Maria


